

Am 4. Dezember war Adventskalender beim Bürgercorps auf Giesemann's Hof.

Peter Duve begrüßte die reichlich gekommenen Adenstedter und berichtete vom 4. Dezember, als "Tag der [heiligen Barbara](#)" - als [Schutzpatronin](#) der [Bergleute](#), Baumeister und Artilleristen. Es wurde auch erinnert, an den [alten Brauch](#) nun Zweige abzuschneiden, die dann zu Weihnachten blühen mögen.

Lars mit seiner Gitarre begleitete dann die gemeinsam gesungenen Lieder "[Laßt uns froh und munter sein](#)" , und "[Süßer die Glocken nie klingen](#)" .

Nach Kerzenübergabe an Familie Böcker lud der Bürgercorps Adenstedt dann zu Glühwein, Keksen und heißen Würstchen ein so daß es noch für alle ein schöner Abend wurde.

{gallery}2014/adventskalender/04bc{/gallery}